Albacete, 2 de abril de 2006 **crónica** 29

## Dos nuevas empresas disponen de la marca AB Cuchillería de Albacete

Arcos Hermanos, S.A. y Manuel Fernández
Panades se unen al distintivo de calidad

La comisión de control del sector cuchillero ha legitimado a **Arcos Hermanos** y el artesano **Manuel Fernández Panades** para usar la marca de garantía AB Cuchillería de Albacete. Este órgano trasladará el dictamen al Ayuntamiento de Albacete que, como entidad titular de la marca, es la institución que debe conceder finalmente la autorización.

A partir de entonces, los empresarios beneficiarios podrán fabricar sus piezas con la marca impresa, que garantizará su procedencia y que saldrá en breve al mercado.

La comisión está presidida por el responsable de la Asociación de Empresarios de la Cuchillería -Aprecu-Juan Andrés Barbero,



Juan Andrés Barbero.

acompañado del presidente de la Fundación para el Desarrollo de la Cuchillería - Fudecu- Amós Núñez; José G. Martínez Molina, miembro de Aprecu; Antonio López, industrial auxiliar de cuchillería; Antonio Caulín en representación del Ayuntamiento albaceteño; y el presidente de la Unión de Consumidores, José María Roncero.

# El III Festival de Títeres recorrerá 28 municipios de la provincia

Cinco compañías internacionales participan en la gira, que se desarrollará a lo largo de abril y mayo

La tercera edición del Festival Internacional de Títeres recorrerá 28 municipios durante los meses de abril y mayo con un total de 72 representaciones a manos de 18 compañías, según indicó el presidente de la Diputación, **Pedro Antonio Ruiz Santos**, durante la presentación del evento.

Organizado por Cultural Albacete, el Festival ha comenzado este sábado en Villarrobledo y concluirá el 31 de mayo en Bonete, donde Buenos Aires Títeres representará *Bartango*. Ruiz Santos resaltó en esta línea que cinco de las compañías participantes son internacionales, procediendo de Cuba, Rusia, Argentina, Francia y Chile.

La iniciativa refleja el interés mostrado por los ayuntamientos para ofrecer una programación de calidad y la "coordinación de los municipios adscritos a Cultural Albacete" lo que, en palabras de Ruiz Santos, permite una mayor optimización de los recursos con el consiguiente abaratamiento del caché de las compañías, que posibilitará que pequeñas localidades de la provincia puedan tener acceso al Festival

Precedida por "el éxito"

de las dos convocatorias anteriores, el presidente de la institución provincial se mostró convencido de que un año más el público responderá al Festival de Títeres, un arte escénico que, según indicó, tiene la ventaja de atraer tanto al público infantil y juvenil como al adulto, además de adaptarse a todos los espacios escénicos.



Pedro Antonio Ruiz Santos y Ricardo Beléndez.

#### La Fundación Campollano ayuda a Stop Ceguera a adquirir dos microscopios



Mauro Martín, Vicente Mompó y José Ramón Villada muestran uno de los microscopios.

Stop Ceguera de Albacete ha adquirido dos microscopios de cirugía ocular para practicar operaciones de cataratas y otras afecciones como glaucoma, gracias a la subvención recibida de la Fundación Campollano, enmarcada dentro de su convocatoria de ayudas 2005 de asistencia social y cooperación internacional

El doctor **José Ramón Villada**, responsable de la

Ong, calcula que con estos microscopios, que serán llevados a un centro médico de Burkina Fasso en el que la organización desarrolla su labor, "se podrá devolver la vista a unas 500 personas al año". Stop Ceguera considera que la mayoría de la ceguera del tercer mundo podría prevenirse o tratarse porque en la gran parte de los casos una operación con los medios adecuados puede poner fin al problema.

#### Desde Villarrobledo

### Daniel Escobar Portillo hará el pregón de Semana Santa

Francisco Tomás.- Según hemos podido saber, el pregón de la Semana Santa del presente año 2006, lo realizará Daniel Escobar Portillo y será presentado por Juan Julián Castillo Zafra.

Daniel, joven natural de Villarrobledo, será ordenado sacerdote un mes después en Madrid, en donde actualmente estudia y se prepara para su pastoreo eclesial.

Juan Julián, también joven, es sacerdote en la parroquia de San Blas de esta localidad, donde se llevará a cabo todo el acto del "pregón" de la Semana Grande.

Los dos están muy animados por lo que representa para ellos la posibilidad de realizar una manifestación especial de su vocación, el uno en la que es su ciudad de nacimiento, primeros estudios y lugar de residencia de sus padres y ascendencia materna donde son todos muy queridos; y el otro por ser su ámbito de estancia ya de la media docena de años, en los que se ha hecho respetar y apreciar a su joven



Parroquia de Villarrobledo.

edad. Todo lo cual nos indica que el tema cuaresmal del desierto para pensar y orar, la luz para evidenciar y ver el bien, el perdón para realizar y transmitir, la cruz para portar cada cual y ayudar a los demás, llevarán a la liberación del triunfo en la Transfiguración y Resurrección que espera el mundo cristiano. No como unas "Frías ideas", como "algo conceptual", sino como lo principal para vivir como personas entrañables, íntimas y cariño que desborda.

El pregón tendrá lugarcomo todos los años en que se viene haciendo con esta organización. las vísperas del Domingo de Ramos, con asistencia de represenatciones, banda de música o coral y mucho público. Gratísimo.